

pédagogique spéciale admirable, Ludivine Lachance verra bientôt clair en son âme qui jouira du don de Dieu, sera capable de connaître, aimer et servir librement son créateur et son rédempteur.

Les Soeurs de la Providence, par l'une d'entre elles, écrivent depuis trois ans la page la plus admirable de l'histoire de l'enseignement au Canada au début du vingtième siècle.

C.-J. MAGNAN.

### ASSOCIATION DE N.-D. DE LA BONNE-MORT

**N** se rappelle que c'est là le nom d'une association universelle dont le centre est à Rome. Elle a pour but d'obtenir, par les mérites de N.-D. de Pitié ou des Sept-Douleurs, la grâce de la conversion des pécheurs, de la persévérance des justes, d'une bonne mort pour tous. De toutes les associations auxquelles on appartient, y en a-t-il une qui surpasse celle-ci ou même l'égale en importance ? Aussi ne doit-on pas s'étonner que Pie X, de si regrettée mémoire, lui témoignât la plus grande bienveillance et l'ait si chaleureusement recommandée : " Dites partout, écrit-il au directeur romain, que le pape recommande cette oeuvre, avec instance, parce que le salut dépend des derniers moments de la vie, de la grâce d'une bonne mort " (28 février 1911), et bientôt après : " Dépensez tous vos efforts à étendre cette association chaque jour de plus en plus et à la rendre partout florissante " (30 avril 1911).

Le numéro de janvier-février du *Bulletin de N.-D. de la Bonne-Mort* signalait (p. 6) que Sa Sainteté Benoît XV avait honoré d'un bref la congrégation des Prêtres de Sainte-Marie